

---

## KURZMITTEILUNG

### **Falk Tischendorf moderierte Wirtschaftsbriefing mit dem Ersten Vizeminister für Industrie und Handel Vasily Osmakov**

Am 6. Juli 2021 fand im Rahmen der Industriemesse INNOPROM 2021 ein exklusives Wirtschaftsbriefing mit dem Ersten Vizeminister für Industrie und Handel Vasily Osmakov und Vertretern der deutschen Wirtschaft statt. An der Veranstaltung nahmen Repräsentanten großer und mittelständischer deutscher Unternehmen teil. Moderiert wurde das Briefing von Falk Tischendorf, Vorsitzender des AHK-Komitees für Lokalisierung und Industrieproduktion und Managing Partner BEITEN BURKHARDT Russia.

Vasily Osmakov erläuterte die Pläne für eine "zweite Generation" der Importsubstitution, die das russische Industrieministerium in Kürze für ausgewählte Industriezweige erstellen wird. Er kündigte Investitionszuschüsse nicht nur für die Zulieferer in der Automobilbranche, sondern für alle Komponentenhersteller in der verarbeitenden Industrie an. Ferner wies Minister Osmakov auf die Möglichkeit einer Beteiligung deutscher Investoren an der Umsetzung großer nationaler sowie sonstiger strategischer Projekte des russischen Staates hin, unter anderem durch den Abschluss einer Investitionsvereinbarung SPIC 2.0.

Die Vertreter der deutschen Unternehmen stellten dem Ersten Vizepremierminister Fragen zu staatlichen Förderungen einzelner Industriezweige, zur Optimierung der Zollregulierung bei der Umsetzung von Lokalisierungsprojekten, zur Steigerung der Energieeffizienz von Industrieanlagen sowie zur Regulierung der Anwendungssicherheit von Industrierobotern. Ferner erörterten sie mit Minister Osmakov konkrete Probleme aus der Unternehmenspraxis und erarbeiteten Lösungswege.